AUDIENCIA NACIONAL Sala de lo Contencioso-Administrativo

Sección: 008

MADRID

AU498 NOTIFICACION SENTENCIA AL P. E.

Número de Identificación Único: 28079 23 3 2010 0002778 Procedimiento: PROCEZIMIENTO ORDINARIO 0000408 /2010 Sobre: RECONOCIMIENTO: ESTATUTO DE APÁTRIDA

Procurador Sr./Sra. U./Dña. ARACELI DE LA TORRE JUSDADO Contra MINISTERIO DEL INTERIOR

ABOGADO DEL ESTADO

Codemandado: Procurador:

NOTIFICACIÓN .- En Madrid, a

Con esta feche se NOTIFICA VÍA LEXNET, copia de la anterior sentencia no fecha dieciséis de Abril de dos mil doce para su notificación al Abogado del Estado en nombre y representación del MINISTERIO DEL INTERIOR haciéndole saber, que no es firme, pudiendo interponer recurso de Casación en el plazo de DIEZ DÍAS ante la propia Sala, enterado y notificado firma. Doy fe.

S/AD. JAUTER CANIVELL FRADUA BILBAO - SBOGADO -

Comisión de Ayuda al Refugiado en Euskadi

> CIF: G48839856 Cristo 9 bis, 5° 48007 BILBAO Tel.: 94 424 88 44 Fax: 94 424 59 38



AUDIENCIA NACIONAL

Sala de la Contencioso-Administrativo

Núm. de Recurso: Tipo de Recurso: 0000408/2010

PROCEDIMIENTO ORDINARIO

Núm. Registro General:

02856/2010

Demandante: Procurador:

Da. ARACELI DE LA TORRE JUSDADO

Demandado:

MINISTERIO DE INTERIOR

Abogado Del Estado

Ponente lima. Sra.:

Dª, ANA ISABEL GÓMEZ GARCÍA

SENTENCIAN":

Ilmo, Sr. Presidente:

D. JOSÉ ALBERTO FERNÁNDEZ RODERA

Ilmos, Sres, Magistracios:

D. JUAN CARLOS FERNÁNCIEZ DE AGUIRRE FERNÁNDEZ

Dª ANA ISABEL GÓMEZ GARCÍA

D. EDUARDO ORTEGA MARITIN

Madrid, a dieciseis de abril de dos mil doce.

Visto el presente recurso contencioso administrativo nº 408/10 interpuesto ante esta Sala de lo Contercioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, por la Procuradora Dª. Araceli de la Torre Jusdado, en nombre y representación de D. contra la Resolución del Ministerio del Interior, de techa 3 de mayo de 2010, sobre denegación del Estatuto de Apátrida, en el que la Administración demandada ha estado dirigida y representada por el Abogado del Estado.





Ha sido Ponente la Ilma. Sra. Da. Ana Isabel Gómez García, Magistrada de la Sección.

ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO: El presente recurso contencioso-administrativo se interpone por la representación procesal de contra la resolución dictada en fecha 3 de mayo de 2010 por el Ministro del Interior, notificada por acuerdo del Subdirector General de Asilo de 06/05/10, por la que se deniega al recurrente el reconocimiento del Estatuto de Apátrida.

SEGUNDO: Presentado el recurso, se reclamó el expediente administrativo y se dio traslado de todo ello al actor para que formalizara la demanda, el cual expuso los hechos, invocó los fundamentos de derecho y terminó por suplicar que, previos los tramites legales pertinentas, se dicte sentencia en la que, estimando el recurso, se condene a la Administración demandada a expedir a favor del recurrente la tarjeta acreditativa de apátrida, que le habilite para residir en España y desarrollar actividades profesionales o mercantiles, así como documento de viaje, conforme a la Convención de Nueva Yor de 1954.

TERCERO: Formalizada la demanda se dio traslado al Abogado del Estado para que la contestara, el cual expuso los hechos y fundamentos de Derecho y suplicó se dictara sentencia desestimando el recurso y confirmando la resolución impugnada por ser ajustada a Derecho: con imposición de costas a la parte recurrente.

CUARTO: Habiendo sido solicitado el recibimiento a prueba del procedimiento, se practicó la propuesta, con el resultado que obra en la causa, y, evacuado trámite de conclusiones, quedaror autos conclusos, señalándose para votación y fallo el día 11 de abril del año en curso, en que, efectivamente, se votó y falló.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO: Se impugna mediante el presente recurso contencioso administrativo la resolución del Ministerio del Interior de fecha 3 de mayo de 2010 por la que se deniega al actor el recomplimiento del Estatuto de Apátrida, por no concurrir en él las condiciones establecidas en la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas de 1954, dado que se trata de un saharaui procedente de los campamentos de refugiados situados en territorio argelino, que disfruta de los elementos esenciales de la protección internacional, como son la garantía de no devolución, la asistencia material y la expedición de documentos como el pasaporte, que lo identifica y



permite viajar fuera de Argelia y regresar. Se añade que la protección recibida en territorio argelino ha determinado que el interesado no haya necesitado ni solicitado el reconocimiento como apátrida en Argelia, país que también es parte de la Convención sobre el estatuto de los apátridas.

El recurrente formuló sol citud de reconocimiento del estatuto de apátrida el 11 de septiembre de 2009, ante la Subdelegación del Gobierno en Guipuzcoa. Declara ser saharaui, haber nacido el 24/06/1972 en Aguerguer (Villa Cisneros), en el Sahara español, siendo sus padres saharauis documentados en aquella época como españoles. Tras la ocupación del territorio saharaui, sus padres le llevaron en 1975 a los campamentos cerca de Tinduf, en Argelia, donde sigue residiendo su padre. Tiene cuatro hijos de dos matrimonios, todos residen en los campamentos. En mayo de 2009 viajó a España con pasaporte argelino, con visado de turista, tiene muchos familiares en España, dos de sus hermanos tienen nacionalidad española. Extravió su pasaporte argelino en Valencia, el 12 de mayo de 2009, hecho que denunció tres días más tarde. En junio se frasladó al País Vasco. Solicitó nuevo pasaporte de la Embajada de Argelia, pero no le ha sido expedido. Carece de nacionalidad.

Con la solicitud acompañó copias de: documento de identidad expedido por República Árabe Saharaui Democrática el 17 de diciembre de 2005, a su nombre, en el se consigna como fecha de nacimiento "07 agosto 1972"; certificado de ciudadanía de la Delegación Saharaui para Valencia, en el que se afirma que nació en Villa Cisneros (Sahara: Occidental), el 7 de agosto de 1972, es ciudadano saharaui y procede de los campamentos de refugiados saharauis; documento de registro por la MINURSO, expedido el 12 abril 1995; DNI del Sahara de su padre, expedido el 22 de agosto de 1975; DNI del Sahara de su madre, expedido el 26 de agosto de 1972; libro de familia, en el que consta nacido el 24 de junio de 1972; certificación de inscripción en el Padrón Municipal de Oiartzun, en el que figura como fecha de nacimiento 7 de agosto de 1972; denuncia del extravío del pasaporte argelino, presentada el 1.5 de mayo de 2009 en una Comisaría de Policía de Valencia, en la que el denunciante manifiesta ser nacional de Argelia y haber nacido en Villa Cisneros el 7 de agosto de 1972.

En la demanda de este recurso alega el actor, como motivos de impugnación de la anterior resolución, en simiesis, que el recurrente carece de nacionalidad, acredita su condición de saharaui, que viajó a España con pasaporte de viaje que extravió o le fue sustraído, no habiéndole sido renovado por las autoridades de Argelia, que verbalmente le han dicho que se trataba de un título de viaje que no le reconoce la condición de nacional argelino, la solicitud realizada vía notarial no ha sido contestada. Invoca la normativa aplicable así como la jurisprudencia del Tribunal Supremo al respecto.

El Abogado del Estado se opone al recurso por las razones expuestas en su escrito de contestación a la demanda.

SEGUNDO: Como se ha dicho, en la solicitud del estatuto de apátrida manifestaba el interesado haber nacido el 24 de junio de 1972 en Villa Cisneros (Sahara Occidental), que desde 1975 hasta 2009 residió en los campamentos de refugiados de Argelia, careciendo de nacionalidad. En la documentación aportada,



antes referida hay discrepancia en la fecha de nacimiento, constando en algunos documentos como nacido el 7 de agosto de 1972.

En este recurso se arracticó prueba documental, a instancia del actor, incorporándose un escrito del Centro Social de Pasaia, de la Cruz Roja, en el que se dice que el recurrente (nacido el 24/07/1972) ha intentado en varias ocasiones renovar el pasaporte sin lograrlo, porque la Embajada argelina no le reconoce como nacional de ese país; certificado de empadronamiento en el que, como ya se ha dicho, consta como fecha co riacimiento 7 de agosto de 1972. Asimismo, Oficio de la Subdirección General de Asuntos de Extranjería, del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, en el que se afirma que la Embajada del Reino de Marruecos informó telefónicamente que "con los datos proporcionados no han podido saber si el Sr. Deidin Brahim Abdalehe es de nacionalidad marroquí", y con el que se remite Nota Marcial de la Embajada de Argelia en Madrid en la que se informa que "(...) no existe ningún dato de nacionalidad o de origen en los ficheros consulares de esta Embajarla sobre el interesado". Oficio de la Subdirección General de Asuntos de Extranjería, del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, con el que se acompaña escrito que las Naciones Unidas han hecho llegar a la Misión Permanente de España en respuesta a la consulta realizada, a instancia de la parte actora, y se informa que se han realizado consultas con las autoridades de MINURSO quienes han aclarado que existen dos censos, uno para el referéndum, que no está finalizado, y olro para la protección de las personas, que no está informatizado.

TERCERO: El art. 34.1 de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en España, en su redacción dada por la Ley Orgánica 8/2000, de 22 de diciembre, (art. 42.1 en la redacción original) establece: "El Ministro del Interior resonocerá la condición de apátrida a los extranjeros que manifestando que carecen de nacionalidad reúnen los requisitos previstos en la Convención sobre el estatuto de Apátridas, hecha en Nueva York el 28 de septiembre de 1954, y les expedirá la documentación prevista en el artículo 27 de la citada Convención. El estatuto de apátrida comportará el régimen específico que reglamentariamente se determine".

Por su parte, el art. 1 del Real Decreto 865/2001, de 20 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Reconocimiento del Estatuto de Apátrida, señala en su punto 1: "Se reconocera el estatuto de apátrida conforme a lo dispuesto en la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas, hecha en Nueva York el 28 de septiembre de 1954, a toda persona que no sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a su legislación, y manifieste carecer de nacionalidad. Para hacer efectivo dicho reconocimiento, deberá cumplir los requisitos y procedimiento previstos en el presente Reglamento".

Conviene añadir que e art. 13 de dicha norma reconoce: "1. Los apátridas reconocidos tendrán derecho a residir en España y a desarrollar actividades laborales, profesionales y mercantiles de conformidad con lo dispuesto en la normativa de extranjería.

2. La autoridad competente expedirá, en su caso, la tarjeta acreditativa del reconocimiento de apátricia, que habilitará para residir en España y para desarrollar actividades laborales, profesionales y mercantiles, así como el documento de viaje



previsto en el artículo 28 de la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas de 28 de septiembre de 1954. La validez del documento de viaje será de dos años.

3. La Oficina de Asilo y Refugio adoptará las medidas necesarias para vigilar y controlar que, en los térmiros previstos en el artículo 25 de la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas, se expida por el órgano competente a los apátridas aquellos documentos o certificaciones que normalmente serían expedidos a los extranjeros por sus autoridades nacionales o por conducto de éstas".

La Convención sobre el Estatuto de Apátrida hecha en Nueva York, el 28 de septiembre de 1954, a la que se adhirió España por instrumento de 24 de abril de 1997 (BOE de 4 de julio (le 1997), establece en su art.1.1: "A los efectos de la presente Convención, el termino «apátrida» designará a toda persona que no sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a su legislación".

Y, finalmente, el art. 21 de dicha Convención dice: "Los Estados Contratantes expedirán documentos de identidad a todo apátrida que se encuentre en el territorio de tales Estados y que no posea un documento válido de viaje".

Tal como ha venido diciendo la Sala en anteriores ocasiones, a la luz de la normativa arriba expuesta se concluye que, desde un punto de vista jurídico, apátrida es aquella persona que no puede ser nacional de otro Estado conforme a su legislación. Ello supone que quien solicite dicho estatuto ha de probar que reúne tal requisito.

Sobre la interpretación de la normativa de aplicación, hay una abundante y ya consolidada doctrina jurisprudencial, de la que es exponente la STS de 22/12/08, en la que se dice:

"(...) la regulación originaria de la Ley Orgánica 4/2000 viene caracterizada por: a) la necesidad de que el extranjero acredite que el país de su nacionalidad no le reconoce la misma; b) el carácter potestativo de la concesión del Estatudo de Apátrida ("podrá").

En cambio, tras la modificación introducida por la Ley 8/2000 no se exige al extranjero la acreditación de que el país de su nacionalidad no le reconoce la misma, pues la norma se refiere ahora a los extranjeros que "manifiesten" carecer de nacionalidad; y, por otra parte, nos encontramos con un régimen que no es ya potestativo sino imperativo, al señalar el precepto que el Ministro del Interior "reconocerá" la condición de apátridas y les "expedirá" la documentación prevista en la Convención sobre el Estatuto de Apátridas.

Por lo demás, un consonancia con esta última formulación legal, el Reglamento de Recunocimiento del Estatuto de Apátrida aprobado por Real Decreto 865/2001, de 20 de julio establece en su artículo 1.1 que "Se reconocerá el estatuto de apátrida conforme a lo dispuesto en la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas, hecha en Nueva York el 28 de septiembre de 1954, a toda persona que no sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a su legislación, y manifieste carecer de nacionalidad.

Para hacer efectivo dicho reconocimiento, deberá cumplir los requisitos y procedimiento previstos en el presente Reglamento".

34918462788



Ahora bien, una wiz señalado el cambio introducido por la Ley Orgánica 8/2000 especto a la en gencia probatoria establecida en la normativa anterior, debe también destacirse que en la normativa legal y reglamentaria ahora aplicable el reconocimiento de la condición de apátrida aparece vinculado, como precisa el citado artículo 1.1 del Reglamento, a la circunstancia de que la persona solicitante To sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a striegislación".

Este inciso es plenumente congruente con la remisión que tanto el precepto reglamentario como la norma legal a la que éste sirve de desarrollo hacen a la Convención sobre el Estatuto de los Apátridas hecha en Nueva York el 28 de septiembre de 1954, pues el artículo 1.1 de dicha Convención dispone que "el término apátrida designará a toda persona que no sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a su legislación".

A la luz de tales disposiciones, y sin que ello suponga exigir al solicitante del estatuto de apátrice una cumplida acreditación de que el país de su nacionalidad no le reconoce la misma, no cabe ignorar que la consideración de apátrida sólo procede respecto de la persona "que no sea considerada como nacional suyo por ningún Estado, conforme a su legislación".

Por tanto, más alti de la mera manifestación del solicitante de que carece de nacionalidad, debe existir algún dato que indique la concurrencia de la circunstancia señalada en la norma, pues sin ella el reconocimiento del estatuto de apátrida resulta improcedente."

CUARTO: Sobre la situación de los saharauis residentes en campamentos de refugiados en Argelia, como as el supuesto que ahora nos ocupa, se ha pronunciado la Sala Tercera del Triburral Supremo en sentencias recientes, entre las que cabe citar la STS de fecha 19/ 2/08, en la que se recoge la doctrina expuesta en las SSTS de 20/11/07 y 18/7/03, de la que se hacen eco, entre otras, las STS de 20/09/11, 21/10/11, 14/12/ 1. todas ellas en supuestos en los que la Administración basó la denegación del estatuto de apátrida, en dos razones: que el solicitante ya recibía protección de un crganismo de las Naciones Unidas y que Argelia concede pasaportes a los saharauis. Flazones que han sido consideradas insuficientes.

Se dice en las referidas sentencias:

<<(...) Argelia nunce ha efectuado manifestación alguna -expresa ni tácitatendente al reconocimiento u otorgamiento de la nacionalidad argelina a los saharauis que, como refugiados, residen en los campamentos de Tinduff.

Lo acontecido con la recurrente -y con otros saharauis en condiciones similares- es que Argelia, por razones humanitarias, documenta a los saharauis refugiados en su territorio -en concreto, en el desierto cercano a Tinduff- con la finalidad de poder setir por vía aérea a países que -como España- no tienen reconocido como país a la República Árabe Saharaui Democrática; documentación consistente en la emisión de pasaporte al que el Consulado Español en Argel accompaña el correspondiente visado. Mas, con tal actuación,



en modo alguno se está procediendo al reconocimiento de la nacionalidad argelina por los saharauis, la cual, por otra parte, como ocurre con el Reino de Marruecos, tampoco es solicitada o deseada por los mísmos. No se trata, pues, del otorgamiento del vinculo de la nacionalidad, sino de una mera actuación de documentación de un indocumentado con la expresada finalidad humanitaria de poder desplazars: para -como en este caso aconteció- poder recibir atención médica. Por ello, la exigencia, tanto del Ministerio de Interior como de la sentencia de instarcia, de tener que recurrir a las vías administrativas y judiciales argelinas para obtener la renovación del pasaporte concedido en los términos expresados, en modo alguno resulta aceptable, cuando consta acreditado que el Consulado de Argelia en Madrid se niega a la mencionada prórroga -por carecer los solicitantes de nacionalidad argelina- remitiéndolos a la Oficina de la RASD en España que, al no estar reconocida por España, carece de la posibilidad de emitir pasaportes o renovarlos a quienes -como la recurrente- devienen indocumentados en España por la expiración del pasaporte con el entra on en nuestro país.

Resulta conveniente distinguir dos situaciones diferentes: la una es la que como en el supuesto de autos acontece- consiste en proceder a documentar a quien por diversos mitivos carece de documentación que le impide su simple desplazamiento e intentificación; y otra, diferente, la concesión de la nacionalidad de un pais. La primera cuenta con un carácter formal, no exige la solicitud y voluntariedad del destinatario y no implica una relación de dependencia con el listado documentante; la segunda, el otorgamiento de la nacionalidad, por el cuntrario, exige el cumplimiento de una serie de requisitos previstos por la legislación interna del país que la otorga, e implica su previa solicitud y su posterior y voluntaria aceptación -que se plasma en la aceptación o el juramento del texto constitucional del país-, surgiendo con el nuevo país un vínculo jurídico de derechos y obligaciones que la nacionalidad implica y representa. La nacionalidad no originaria implica, pues, la aceptación -por supuesto, voluntaria- de un nuevo status jurídico si se cumplen las condiciones legales previstas internamente por cada país, mas, en modo alguno, la nacionalidad puede vienir determinada por la imposición, por parte de un país, con el que se mantiaren determinados vínculos -por variados motivos- en relación con quien no clesea dicha nacionalidad, por no concurrir un sustrato fáctico entre ambos que permita la imposición de la relación jurídica configuradora de la citada relación.

La nacionalidad, pues, es el vínculo jurídico entre una persona y un Estado, según se establece en la legislación del Estado, y comprende derechos políticos, económicos, sociales y de otra índole, así como las responsabilidades del Estado y del individuo; mas todo ello, como venimos señalando, en el marco de una relación de voluntariedad y mutua aceptación.

En consecuencia, desde la perspectiva argelina, y de conformidad con la Convención de Nueva York, la recurrente no puede ser "considerada -por parte de Argelia- como nacional suyo,... conforme a su legislación".

Y en cuanto a la protección de los saharauis por parte de las Naciones Unidas dijimos:



"Por último, tampo co podemos considerar a la recurrente como incluida en el supuesto de la excepción prevista en artículo 1.2.i) de la Convención de Nueva York de 1954 esto es, como "personas que reciben actualmente protección o asistencia de un órgano u organismo de las Naciones Unidas distinto del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, mientras estén recibiel do tal protección o asistencia".

Como ya conocernos la Resolución del Consejo de Seguridad de la ONU núm. 690 (de 24 de abril de 1991), por la que se creó por unanimidad- la Misión de Naciones Unidas para la Organización del Referendum en el Sahara Occidental (MINURSCI) en modo alguno reconoce a la recurrente la protección y asistencia exigida por la excepción convencional de precedente cita; si se observan los objetivos de la misma se podrá comprobar que tal Misión está dirigida a "supervisar" el cese del fuego entre el Reino de Marruecos y los saharauis; a "verificar" la reducción de tropas de Marruecos en el territorio del Sahara; a "supervisar" la restricción de tropas marroquíes y saharauis a lugares señalados; a "supervisar" el intercambio de prisioneros de guerra; a "hacer efectivo" el programa de repatriación; a "identificar y registrar" las personas con derecho a voto; así como a "organizar y asegurar" la celebración de un referendum libre y justo, dando a conocer los resultados.

Por tanto, los seis primeros cometidos se relacionan con una situación bélica, que se trata de evitar o minimizar en sus efectos y consecuencias, y, los dos últimos se relacionan con la celebración de un referéndum, cuya espera dura ya dieciséis años desde que se creara la MINURSO. No parece, pues, que con tan específicas competencias la citada Misión pueda otorgar a los saharauis la protección y asistencia que la Convención requiere para excluir a los mismos de su pase a la situación de apatridia. Escasa protección y asistencia puede dedicirse de tal Misión por parte de quienes -desde hace mas de treinta años- viven como refugiados en el desierto de una país vecino, y sin que el ordenado referendum se haya celebrado tras los citados dieciséis años de espera. En todo caso, si descendemos al caso concreto, tal supuesta protección y asistencia sería predicable en relación con quienes se mantienen como refugiados en Argel, mas sin que los efectos de la MINURSO, limitada a los ámbitos expresados, abarque a quienes, como la recurrente residen, en España.

Como hemos dicho, las consideraciones expuestas en estas sentencias, que acabamos de transcribir, resultan plenamente aplicables al caso aquí examinado, por lo que, en definitiva, procede estimar el recurso de casación y, revocando la sentencia de instancia, estimar el recurso contencioso-administrativo en el sentido de reconocer el derecho del recurrente al reconocimiento del estatuto de apátrida.>>

Si bien en la documentación obrante en el expediente se aprecia discrepancia en cuanto al día y mes de nacimiento del recurrente, que en unos documentos, entre ellos en el libro de familia, consta nacido el 24 de junio de 1972, fecha que hace constar en su solicitud, mientras que en otros figura la fecha de 7 de agosto de 1972, fecha que además de constar en el certificado de ciudadanía y tarjeta de identidad presentada, es la que declara en la denuncia presentada por el interesado por el extravio del pasaporte, en el certificado de empadronamiento y el acta de remisión



notarial de documento a la Embajada de Argelia en Madrid, la documentación aportada acredita su identiciad y filiación, así como su condición de saharaui y su procedencia de los campos de refugiados de Argelia. Por otra parte, la prueba practicada evidencia que no posee la nacionalidad argelina.

Por ello la anterior dicetrina jurisprudencial es de plena aplicación al caso enjuiciado, por lo que procede la estimación del recurso, con las consecuencias que de ello derivan.

QUINTO: La Sala, en aferición a lo dispuesto en el art. 139.1 LJCA, no aprecia la concurrencia de méritos qua justifiquen la condena en costas.

Vistos los preceptos lagales citados y demás de general y pertinente aplicación,

FALLAMOS

Que estimamos el recurso contencioso administrativo interpuesto por la Procuradora Da. Araceli de la Torre Jusdado, en nombre y representación de D. -, contra la Resolución del Ministerio del Interior, de fecha 3 de mayo de 2010, a la que la demanda se contrae, la cual anulamos. Y reconocemos al recurrente la condición de apátrida, debiendo de ser documentado en tal sentido por el Ministano de Interior.

Sin hacer condena en costas.

Así por esta nuestra Sentencia que se notificará a las partes haciendo la indicación de que contra la misma cabe recurso de casación ante la Sala 3ª del Tribunal Supremo, con ar eglo a lo dispuesto en el art. 86.1 de la LJCA, y de la cual será remitido testimonio a la oficina de origen a los efectos legales junto con el expediente, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

> Comisión de Ayuda al p Refugiado en Euskadi

CIF: G48839856 Cristo 9 bis, 5° 48007 BILBAO Tel.: 94 424 88 44

Fax: 94 424 59 38